

**LICENCIATURA EN MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA**

PATOLOGIA

Y

TECNICAS QUIRURGICAS DE AVES Y CONEJOS

**CATEDRATICO: FRANCISCO DAVID
VAZQUEZ MORALES**

**ALUMNA: RAQUEL VIRGINIA
RIZO ESCALANTE**

**enfermedad
de
gumboro**

1 PARCIAL

22/01/2022

¿Qué virus causa la enfermedad de Gumboro?

Entre otros síntomas, la enfermedad de Gumboro cursa con diarrea acuosa y blanquecina. El virus causante de la bursitis infecciosa aviar (IBDV) es el virus prototipo del género Avibirnavirus dentro de la familia Birnaviridae.

La Enfermedad Infecciosa de la Bolsa o Enfermedad de Gumboro es una enfermedad de las gallinas que afecta principalmente la Bolsa de Fabricio, un órgano importante en aves jóvenes con un aparato inmunitario en desarrollo.

Los síntomas clínicos de la enfermedad incluyen deshidratación, plumas erizadas, depresión, anorexia diarrea, temblores, con caminar inseguro, disminución del consumo del agua e incluso la muerte

enfermedad

de gumboro

No existe tratamiento para esta enfermedad. Los programas de vacunación, junto con la limpieza y desinfección de la granja y estrictas medidas de bioseguridad, son la base del control de la enfermedad. La vacunación contra el IBD es el principal método de control de la enfermedad.

Para prevenir el virus se debe seguir un apropiado programa de vacunación. En el caso de los pollos de engorde, si el desafío es moderado se aplica una primera vacunación dentro de la primera semana de vida, luego se produce una revacunación entre los 14 y 18 días de edad.

